
（1）　お子様の学年を選択してください (2)　学校から相談等はありましたか

人数 人数
3 0
5 15
7 15
15

（2）　活動を行った上での感想や来年度に向けてのご意見を入力してください

感想
・　活動内容がよく分からない担当でした。(2件)
　　→　PTA総会のお手伝いが主な活動です。PTA総会が4月に行われますので、学校からの相談
　　　　がない場合は、活動は終了となります。
・　負担になることはなかったです。(2件)

来年度に向けてのご意見
・　(南・宇宿校区合同立志式について)各クラス毎の受付配置は必要ない気がします。2名程度いれ
　　ば十分に感じました。小学校が校区外だった生徒もいた為、クラスで分けて座るのも考えてみて
　　いい気がします。
　　→　次年度、コミュニティとの打ち合わせの際に意見をあげさせていただきます。ご意見ありがと
　　 　　うございました。

（3）　（担当制度について） （4）　（担当制度について）
　　　　活動はスムーズに行えましたか 　　　　活動内容・回数は適切でしたか

人数 人数
14 14
1 1

15 15
できなかった 適切でなかった

合計 合計

３年 合計
合計

回答 回答
できた 適切だった

2023年度 学級連絡係アンケート結果

学年 回答
１年 あった
２年 なかった
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２年, 5
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